



令和3年度 学校便り

あらたに10月号



<自分を知り進んで学ぶ子ども>
<感謝の気持ちを持ち思いやりのある子ども>
<健康でたくましい子ども>
<地域・ふるさとを大事にする子ども>

ふるさとに誇りを持ち、自ら学び、豊かな人間性をもった、たくましい子どもの育成

第75回秋季大運動会 盛会にて閉幕 ありがとうございました



心配されていた天気は、太陽を曇らせることなく閉会式後の後片付けまで、私たちを照らしてくれました。改めまして、地域の皆様、おじいちゃん、おばあちゃん、お父さん、お母さん、皆様のお陰をもちまして、第75回秋季大運動会が盛大に終わることができました。まことにありがとうございました。

暑さはありませんでしたが、ゆっくり時間が流れる中で、子ども達は、演技に、競技に精一杯取り組むことができました。ステキな笑顔が随所で見られました。また、一般の方の競技においても、懸命でありながら、なにかほっこりする場面もあり、会場の皆さんのあふれる笑顔が印象的でした。綱引きでは、数年、引き分けが続いているとのこと、荒谷・南川と地区の名前では呼ばれるものの、皆様方のこの地区への愛情や思いやりを感じました。

15名の子ども達は、とっても幸せです。昨年もそうでしたが、例えば、一輪車では、『ラストここ』という時に、成功するというのは、あの場にいらっしゃった皆様の目に見えないパワーが、そうさせているのではないかと思います。

この運動会で、地区の皆様ら、大きな大切なものいただきました。それらをきちんと吸収して、今後の教育活動に発揮できるよう、子ども達といっしょに歩んでいきたいと思っています。



9月の参観日・奉仕作業 ありがとうございました。

9月10日(金)の参観日への来校ありがとうございました。懇談の中でもありましたように、家庭での過ごし方(時間帯ですることが決まっている)が重要となります。ルーティンではありませんが、9時だから寝るとか、「〇時だから〇〇をする」と決めていくことが良いと思います。

15日(水)には奉仕作業がありました。ご参加ありがとうございました。今回の奉仕作業においては、前回(8月19日実施)との間隔が短かったため、参加いただいた皆様が存分に腕をふるう作業ができなかったというご意見をいただきました。

この件につきましては、PTA役員会で協議し、PTA運営委員会へ提案して決定していきたいと思っています。この件に関しまして何かございましたら、PTA役員、運営委員または学校まで問い合わせをお願いします。

10月の行事予定

- 1日(金) 全校朝会
- 4日(月) 稲刈り
- 8日(金) M2学習; 諸塚小
- 15日(金) 参観日(参観授業・懇談)
学校運営協議会開催
- 20日(水)~ 修学旅行(高学年)
- 22日(金) 社会科見学(1~4年)
- 29日(金) 寿会とのふれあい会

運動会、開催できて本当によかったです。

2学期が始まった9月でした。この9月は、なんとといっても、第75回秋季運動会を無事に開催されたことがなによりです。(他の地区は延期や午前中で終了等)

『荒谷小は、幸せだな〜』と、片付けをしながら改めて思いました。その矢先、肩をポンとたたかれ、「天気も良くて、いい運動会でしたね〜」と笑顔で声をかけてこられた地区の方により、さらに幸せ感が増しました。

<文責 校長 長友裕之>